

# Saint Josémaria à la cathédrale de la ville de Puebla, au Mexique

Après la Sainte Messe, le 23 février 2014, mgr Victor Sanchez, archevêque de Puebla, a intronisé le tableau représentant saint Josémaria à la cathédrale de Puebla.

27/02/2014

Le 23 février, après avoir dit la Messe du dimanche, mgr Victor Sanchez, entouré d'un bon nombre de prêtres

diocésains, de mgr Francisco Ugarte, vicaire régional de l'Opus Dei, et de nombreux fidèles, l'archevêque de Puebla, a intronisé le tableau représentant saint Josémaria à la cathédrale de Puebla, au Mexique. Ce tableau est l'œuvre de l'artiste Martha Orozco. Mgr Sanchez a souligné que « saint Josémaria est le prototype des saints de nos jours »

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/saint-josemaria-a-la-cathedrale-de-la-ville-de-puebla-au-mexique/> (06/02/2026)